

Lokales

„Ziele der EU unterstützen“



BAD BENTHEIM. Anlässlich des EU-Projekttag der Bundesregierung hielt kürzlich die Bentheimerin Katrin Bock einen Vortrag am Burg-Gymnasium. Dort machte sie einst ihr Abitur, heute arbeitet sie für die Europäische Investitionsbank in Luxemburg, die langfristige Finanzierungen und Know-how für nachhaltige Investitionsprojekte in aller Welt anbietet, die zum Erreichen der EU-Ziele beitragen. Auch in der hiesigen Region war und ist die Europäische Investitionsbank aktiv.

Seite 18 „Obergrafschaft“